

# GACETA SEP PUEBLA

09 de noviembre |

No. 02/2022

## Solicita encargado de despacho de SEP trabajar con honestidad, inteligencia y proactividad

El titular de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez mantendrá puertas abiertas para resolver y escuchar las solicitudes de la comunidad educativa

PÁG. 1



Foto: Secretaría de Educación

## Funcionarios académicos del Instituto Tecnológico de Tehuacán se reúnen con el encargado de despacho de la Secretaría

PÁG. 1



Foto: Secretaría de Educación

## Recibe SEP a la comunidad educativa en el martes ciudadano

PÁG. 2



Foto: Secretaría de Educación

## Difunde SEP la importancia de la educación inicial en Puebla

PÁG. 3



Foto: Secretaría de Educación

## Compromiso, honestidad y rectitud deben ser valores de los trabajadores: SEP

PÁG. 4



Foto: Secretaría de Educación

# Solicita encargado de despacho de SEP trabajar con honestidad, inteligencia y proactividad

Con el objetivo de invitar a las y los trabajadores a prestar sus servicios con honestidad, inteligencia y proactividad, el encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez encabezó la

**“Primera Reunión Estatal de Trabajo con Supervisores y Directores Generales de Centros Escolares”.**

En la reunión Sorcia Ramírez enfatizó que docentes, directivos y supervisores deben dejar viejas prácticas de simulación y promover acciones de transparencia en los ámbitos académico y administrativo, esto en el auditorio “José María Morelos y Pavón”, en las oficinas centrales de la Secretaría, donde acudieron los directores de los 33 centros escolares de la entidad y supervisores de zona.

Manifestó que mantendrá las puertas abiertas de la SEP para resolver y escuchar las solicitudes de la comunidad educativa, toda vez que, la educación debe ser digna y de calidad para las y los estudiantes; refirió que continuará con la encomienda del gobernador Miguel Barbosa Huerta, para apoyar este modelo.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



## Funcionarios académicos del Instituto Tecnológico de Tehuacán se reúnen con el encargado de despacho de la Secretaría

José Luis Sorcia Ramírez recibió a la directora, Yeyetzin Sandoval González, al secretario académico, Rodolfo Medrano Castillo y al docente Eduardo Ramírez Vaquero, para entablar una plática y dar continuidad a la labor educativa del Instituto.

# Recibe SEP a la comunidad educativa en el martes ciudadano

A través de la iniciativa del gobernador Miguel Barbosa Huerta, la Secretaría de Educación realizó el Martes Ciudadano en la explanada de la dependencia, en el que personal de las



diferentes áreas recibieron y atendieron a 99 personas provenientes de los municipios de: Chignautla, Olintla, Puebla, San Andrés y San Pedro Cholula, Tepeaca, Teziutlán, Tepeyahualco, y Zacatlán.

Las y los presentes, solicitaron los siguientes servicios: asignación de docentes, escritura de escuelas, construcción de aulas, asignación de plazas administrativas y de intendencia, y también, orientación en horas adicionales.

# Difunde SEP la importancia de la educación inicial en Puebla

- Garantizar la calidad de la educación temprana es fundamental para sentar las bases del aprendizaje y desarrollo de todas las niñas y niños de la entidad

Debido a la importancia de la educación inicial en el estado, y para garantizar el derecho a la educación de bebés, niñas y niños, la Secretaría de Educación organizó el foro denominado “Una oportunidad histórica para el desarrollo integral de la niñez poblana”.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Dicha actividad, fue efectuada en las instalaciones del auditorio del Centro Escolar Morelos, en el que participaron diferentes ponentes con los temas: “El Conocimiento de la Edad Psicológica: El juego como base teórica-metodológica para el trabajo en la primera infancia”, “Errores Innatos del Metabolismo en la Infancia”, “Genética de la Conducta”, y “Primera Infancia: Ventana de oportunidades desde un enfoque integral”.



Foto: Secretaría de Educación

A través del intercambio de ideas, los presentes enfatizaron que, **garantizar la calidad de la educación temprana es fundamental para sentar las bases del aprendizaje y el desarrollo** las niñas y los niños de la entidad. Este encuentro estuvo dirigido a los agentes educativos, madres, padres de familia, y cuidadores, a fin de mejorar el crecimiento integral de las y los escolares de

**cero a tres años de edad.**

En el acto los organizadores entregaron reconocimiento a los ponentes Ma. De Lourdes Hernández, Fátima Sierra Pineda y José Rodolfo Rodríguez Huerta, quienes se especializan en áreas como genética y biología. También estuvieron presentes la encargada de despacho de la Subsecretaría de Educación Obligatoria, Alicia Graciela Flores Oropeza, el director de Programas Federales, Jaime Zavala Cuevas, la directora de Educación Inicial, María de Lourdes Ramos Acevedo, así como personal administrativo.

# Compromiso, honestidad y rectitud deben ser valores de los trabajadores: SEP

-El titular de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez enfatizó la importancia de evitar prácticas de corrupción, ser cómplices de actos inadecuados y acciones al margen de la ley



Foto: Secretaría de Educación

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez, encabezó este lunes, una reunión con directores de diferentes áreas administrativas de la dependencia, que tuvo como propósito que los servidores públicos mantengan el compromiso de trabajo basado en la honestidad y la rectitud.

Este encuentro se llevó a cabo en la sala Vasconcelos de la Secretaría, a la que asistieron la directora de la Unidad de Administración y Finanzas, María Cecilia Sánchez Bringas y los titulares de las direcciones de: Recursos Humanos, General Administrativa, de Becas, de Planeación y del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros, así como la Dirección General Jurídica y de Transparencia de la dependencia.

Durante la plática, el titular enfatizó la importancia de evitar prácticas de corrupción, ser cómplices de actos inadecuados y acciones al margen de la ley. Agregó que los servidores públicos deben priorizar a los usuarios dar servicio, fomentar la

participación social, trabajar por el desarrollo, operar y ejecutar la mejora administrativa, comunicar y transparentar la utilización de los recursos, así como evaluar, orientar y aprender en pro del bienestar.



Foto: Secretaría de Educación

Finalmente, los invitó a trabajar en las necesidades de la comunidad educativa, ya que son el eje central del sistema formativo de la entidad, y en apego a los principios que establece la SEP, al tiempo de insistir en el compromiso con la vocación del servicio público.